

## **BürgerStiftung Kernen**

### **Ein Defibrillator fürs Hallenbad - und für Stetten?**

Zugegeben, es hat länger gedauert, als wir uns das vorgestellt hatten. "Leben retten - für DEFI spenden!" - mit diesem Aufruf hatten wir vor ziemlich genau einem Jahr zum ersten Mal aufgerufen, für einen Defibrillator fürs Hallenbad zu spenden, besser noch auch für einen zweiten, der im Bereich der Karl-Mauch-Schule und Sporthalle installiert werden soll. Nach weiteren Aufrufen reichen die eingegangenen Spenden inzwischen zumindest für den ersten aus. Er wurde bestellt, ist bereits geliefert und wird demnächst, geschützt in einem heizbaren Kasten, im Außenbereich des Hallenbads installiert. So ist er im Notfall auch von der Sporthalle her schnell zu erreichen. Das ist wichtig, denn lebensrettend wirken kann der Defibrillator vor allem dann, wenn er innerhalb kürzester Zeit nach einem Herzstillstand zum Einsatz kommt. Nach der Installation der Wandbox werden wir zur Übergabe des Gerätes einladen. Die Bereitschaftsgruppe vom Roten Kreuz Kernen wird dann die Anwendung mit Hilfe des Ambuman demonstrieren. Diese Übungspuppe wurde im Frühjahr auch mit Unterstützung der BürgerStiftung angeschafft. - Auch für den Defi für Stetten ist bereits ein Grundstock gebildet. Für die Anschaffung werden aber noch weitere Mittel benötigt. **Spenden** mit dem Hinweis „DEFI“ und mit Absenderangabe (für die Spendenbescheinigung) bitte auf das **Konto der BürgerStiftung IBAN: DE74 6009 0100 0381 4270 05** bei der Volksbank Stuttgart. (W.R.)

Die nächsten Termine:

**Mittwoch, 25. November, 20 Uhr** im Bürgerhaus Rommelshausen,  
**Großes Benefizkonzert mit dem Daimler Sinfonie-Orchester**

Sinfoniekonzert mit Werken aus der Romantik, u.a. ein Flötenkonzert von Carl Reincke. Wir hoffen auf ein gut besetztes Haus, denn der Überschuss des Benefizkonzertes kommt voll der BürgerStiftung zu Gute und soll u. a. für die Finanzierung der Kinderkonzerte verwendet werden. Nutzen Sie den vergünstigten Vorverkauf bei den Geschäftsstellen der Kerner Volksbank.

**Montag, 23. November, 18 Uhr** im Bürgerhaus, **Generalprobe** dazu, öffentlich für musikinteressierte Schüler, Eintritt frei.

**Samstag, 28. November, 16 Uhr**, Glockenkelter Stetten, **Das tapfere Schneiderlein**, ein Klang-Abenteuer zum Hören und Sehen in der Reihe "Ohren auf!, Konzerte für kleine Leute". Kartenreservierung im Rathaus bei Frau Opelka.

Dienstag, 1. Dezember, 20 Uhr, Sportgaststätte "Fair Play", BürgerStiftungs-Stammtisch